
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第１回 牧田小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和４年５月２０日（金）１４：００～１５：００ 

 

２ 場 所  多目的室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

＜委員長＞ 

今年度，新たなメンバーも迎えた。皆さんと一緒にやっていきたい。 

＜校長＞ 

 子どもたちは，順調に４月，５月と過ごしている。頑張ろうとする子どもの姿が

見られる。コロナは４月に比べ落ち着いた。授業参観も１学期中に行うことを検討

したい。 

 地域がよく見守ってくれていてありがたい。 

 環境ボランティアを永年にわたりしてくれていた方が，辞退された。 

 資料１の確認。 

 

４ 自己紹介（資料２） 

  

５ 協議内容 

（１）学校経営方針について（資料３） 

 

（２）家庭学習の手引きについて（資料４） 

 ＜A委員＞ 

 ・学習時間は実際にはどのくらいの時間なのか。 

 ・塾に行っている児童はどのくらいいるのか。 

  →アンケートなど，なんらかの形で把握していく。 

 

（３）すいみんの日について（資料５） 

  創徳中学校区で「ノー・メディア・デー」を行う予定。定期テストの期間を予

定しているが，本校には「すいみんの日」もあるので，リニューアルの方向で進

める。 

 

（４）令和４年度の取組の方向性（資料６） 

＜B委員＞ 

・この資料にあるようなもの（スマホ・タブレット・ゲーム機・テレビ・パソコ

ン）すべてを禁止するということか。創徳中は既にしているのか。 



＜C委員＞ 

・テレビもだめということは，ニュースも見てはいけないのか。こういう世の中

で，禁止するのはおかしいのではないか。 

 →現実的なところで検討していく。 

＜C委員＞ 

・学習ボランティアがなしになったのはなぜか。鈴鹿市としてそのような方向な

のか。子どもたちにも喜ばれていた。牧田小だけなくしていっているのか。 

  →ドリル的な学習が少なくなってきている。 

   以前のような形での継続は難しい。 

 

（５）校区拡大学校運営協議会の開催について 

 １１月頃の午後に予定。 

 

６ 連絡事項 

・運動会はコロナ前のような実施を考えているが，すべて元に戻すということで

はない。 

 ・牧田万博は平日開催だが，保護者参観してもらえたらと考えている。 

 

７ 教育委員会より 

 ・校区学校運営協議会について 

  義務教育９年間を地域で見ていく。 

 ・学習ボランティアは対策をとりながら，できることをしていって欲しい。 


